

Cela nous a changé la vie

C, Espagne

10/12/2011

Il y a quelques mois, mon fils a évité une mort certaine. Il avait eu une rupture d'anévrisme très loin d'un poste hospitalier. Les médecins ambulanciers ont pensé qu'il était mort, mais grâce à l'intercession de saint Josémaria il est arrivé en vie à l'hôpital et il a pu être opéré avec succès. Il est en parfait état. Ce miracle nous a changé la vie. Merci beaucoup saint Josémaria.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/cela-nous-a-
change-la-vie/](https://opusdei.org/fr-ca/article/cela-nous-a-change-la-vie/) (13/01/2026)